

Ausstellung mit allen Sinnen

REDNITZHEMBACH – Yvette Löhrl und Heidi Reich aus Nürnberg stellen aus in der „Rathaus-Galerie“, Rathausplatz 1, von 29. September bis 18. November. Die Ausstellung trägt den Titel „Mit allen Sinnen – Aquarelle, Collagen, Bilder in Acryl“. Vernissage ist am Donnerstag, 29. September, 18 Uhr.

Yvette Löhrl übt ihre Leidenschaft seit dem Jahr 2000 aus, nachdem zuvor Beruf und Familie im Vordergrund standen. „Mir macht es Freude und es tut meiner Seele gut, mit Farben und Materialien zu experimentieren – und diese Freude möchte ich in meinen Ausstellungen vermitteln“, sagt Yvette Löhrl, die das Zarte und Zufällige im Aquarell liebt und bei ihren Acryl-Bildern gerne zu kräftigen Farben greift. Für sie stehen die Farben gelb und orange als Symbole für Leben, Licht und Kraft.

Ihre Inspiration holt sie sich bei Malreisen. Außerdem besuchte sie Kurse bei den Künstlern Jelka Poklukar und Melitta Zakel und nahm 2006 am Jahreslehrgang „Kunst und Gestaltung“ an der Freien Kunstschule Nürnberg teil.

Ein eigenes Café

Heidi Reich kam mit ihrem Ruhestand 2002 zur Malerei und begann einen Malkurs bei Melitta Zakel. Allerdings wurde gleich in den Anfängen ihr neues Hobby durch die Verwirklichung ihres Traumes – ein eigenes Café – erst einmal in die Nachtstunden verlegt. Hier hatte sie Ruhe, konnte abschalten und ihre chronischen Schmerzen vergessen. Die Bilder stellte sie im eigenen Café aus.

Nach der Übergabe des Cafés im Jahr 2008 hatte sie Zeit. Von da an widmete sie sich den verschiedenen Maltechniken und experimentierte mit Aquarell, Acryl, Pastellkreide, Collagen sowie Misch- und Spachteltechnik. **red**

Info

Info